



Pues sí, una vez más una marca de prestigio como es Coca-Cola, eligió Mallorca para rodar un spot publicitario sobre la Coca-Cola Zero, en su campaña de potenciar su refresco tradicional pero sin azúcar.

El Port de Sóller vivió una jornada de revuelo a causa de dicha grabación, grabada para Francia, pero compartida en Youtube para el resto del mundo.

En el anuncio, se distingue claramente el paseo del Port, el faro al fondo y elementos destacables de la zona.

Una vez más, Mallorca y sus maravillosos enclaves se presentan como un perfecto plató al aire libre para las mejores marcas del mundo.

Pulsa ["Leer Más"](#) para verlo.

{youtube}O69dME52g3I{/youtube}